
Sujet : [INTERNET] Réalisation d une aire de grand passage des gens du voyage
De : Laigle Alain <laiglealain@orange.fr>
Date : 15/03/2024 11:51
Pour : pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr

A l attention du commissaire enquêteur 
Monsieur bonjour,
Je vous informe  que je suis  contre cette aire de grand passage pour les gens du 
voyage.
D une part je trouve scandaleux  de prendre des  terres agricoles 4 ha c'est  beaucoup  
trop.
A l'ere  de l écologie on ne pense pas aux nuisances  que cela va occasionner, 
Hygiène, environnement, circulation,  cette route est déjà  très  encombrée  et le 
prix, je pense qu'il  y a mieux à  faire que de gaspiller de l'argent pour des gens qui 
la plupart du temps polluent et vivent au crochet de la société. 
Salutations  les meilleures.
Marie Madeleine Laigle.
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